

FDP in Gießen

ERSTE GIESSENER KULTURNACHT EIN VOLLER ERFOLG!

28.05.2024

Nachdem im Jahr 2023 durch den gescheiterten und rechtswidrigen Verkehrsversuch von Bürgermeister Wright (Grüne) in der Stadt Gießen nicht nur ein erheblicher wirtschaftlicher Schaden entstanden ist, sondern auch das Image der Universitätsstadt im Umfeld stark gelitten hat, freuen sich die Freien Demokraten jetzt darüber, dass durch die erfolgreiche erste Gießener Kulturnacht am 25. Mai Gießen endlich wieder positive Schlagzeilen produzieren konnte.

„Wir danken Kulturamtsleiter Neubacher und seinen zahlreichen Helferinnen und Helfern in der Verwaltung und Kulturwirtschaft dafür, dass die Initiative der Freien Demokraten jetzt aufgrund des attraktiven Programms und der daraus resultierenden hohen Besucherzahlen auch wirtschaftlich ein Erfolg werden konnte“, erklärte der Fraktionsvorsitzende Dominik Erb.

Der stellvertretende Fraktionsvorsitzende Dr. Klaus Dieter Greilich ergänzte: „Auch wenn seit meinem Antrag aus dem Jahr 2015 einige Jahre vergangen sind, ist gerade nach Ende der die Kulturwirtschaft stark in Mitleidenschaft ziehenden Corona-Pandemie jetzt zu hoffen, dass nach der gelungenen Premiere die Gießener Kulturnacht eine Verfestigung erfährt. Nur dadurch können die Ziele des damaligen Antrags, die Kulturwirtschaft in Gießen als eigenen Wirtschaftsfaktor und als Impulsgeber in der Standort- und Stadtentwicklung nachhaltig zu stärken, auch erreicht werden.“

Erb und Dr. Greilich sind sich einig, dass die positive Resonanz aus der jungen Universitäts- und Hochschulstadt Gießen und aus ganz Mittelhessen den Magistrat dazu ermutigen sollte.